

Récord en la tercera edición de la Global Game Jam - Mediterráneo - 02/02/2016

VIDEOJUEGOS

Récord en la tercera edición de la Global Game Jam

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

Estudiantes, profesionales y amantes de los videojuegos se han dado cita en Espaitec 2 para participar en la Global Game Jam Castellón, un auténtico maratón de desarrollo en el que los asistentes trabajaron en equipo en 10 prototipos de videojuegos con el objetivo, no solo de crear e implementar, sino de aprender, divertirse y superarse. Esta Game Jam ha sido la más grande del mundo hasta la fecha, con un total de 632 eventos repartidos en 93 ciudades de todo el mundo y con más de 30.000 participantes, en la que Castellón ha sido, por tercer año consecutivo, su sede. ≡
